

(Ambassador, First
Secretary, Military
Attaché, Public Relations
Office, Security Office).

poste ou à un bureau de
l'organisation
(Ambassadeur, Premier
secrétaire, Attaché mili-
taire, Bureau des relations
publiques, Bureau de la
sécurité).

RECOMMENDED COUNTERMEASURES

If you receive an envelope, book or parcel in the mail which exhibits characteristics described above, take the following precautions:

- a. Put it away where others cannot reach it.
- b. Advise the Head of Post or Post Security Officer. He will take the necessary steps to have it inspected by a member of the local bomb squad, police or other organization responsible for bomb disposal in your community.
- c. Don't you or any other persons not trained in bomb countermeasures attempt to open a suspect envelope, package or parcel.

CONTRE-MESURES RECOMMANDÉES

Si vous recevez une enveloppe, un livre ou un colis dans le courrier, qui présente les caractéristiques décrites plus haut, prenez les précautions suivantes.:

- a. Placez l'objet en lieu sûr pour que d'autres n'y touchent pas.
- b. Prévenez le chef de mission ou l'agent de sécurité de la mission. Il prendra les mesures nécessaires pour que le colis soit inspecté par un membre de l'équipe locale de destruction des bombes, un agent de police ou toute autre organisation chargée du désamorçage des bombes.
- c. N'essayez à aucun prix, ni vous ni personne d'autre ignorant les contre-mesures indiquées dans ces cas, de décacheter une lettre et de déballer un paquet ou un colis qui vous paraît louche.